



Hotel Villa Mare & Hotel Punta Pina

Bagnaia - Portoferraio



RESIDENCE HOTEL VILLAMARE

Piazzetta di Bagnaia 3, 57037 | Portoferraio (LI)
Tel: +39 0565 961009 | Mob. +39 338 270 2760
www.bagnaia.com | bagnaia@gmail.com
FB: villamare_bagnaia | IG: villamare_bagnaia

Il Residence Hotel Villa Mare, ubicato nel piccolo centro di Bagnaia, immerso nel verde e a soli 50 metri dalla spiaggia libera in ciottoli, consente un piacevole e confortevole soggiorno. Si trova nelle immediate vicinanze di minimarket, bazar, ristoranti e pizzerie, in posizione ideale per visitare tutta l'Isola a soli 12 chilometri dal centro di Portoferraio e Porto Azzurro. Nell'antica villa del '900 e nelle dépendance adiacenti sono stati ricavati appartamenti con cucina da 2 a 6 posti letto e camere in Hotel doppie, triple e family. Gli appartamenti e le camere sono dotati di ingresso indipendente, aria condizionata, bagno privato, TV sat, telefono, WiFi, posto auto

con telecomando, terrazza o giardino con tavolo e sedie. Piacevole snack-bar per prima colazione, insalate, panini, aperitivi da gustare in giardino al tramonto con vista mozzafiato sul golfo di Portoferraio. Convenzionato con tutte le compagnie di navigazione, stabilimenti balneari, noleggio barche, auto, scooter e bici.

The Residence Villa Mare Hotel is situated in the village of Bagnaia, surrounded by greenery and only 50 metres from the pebbly beach and guarantees a pleasant, comfortable stay. There are minimarkets, bazaars, restaurants and pizzerias nearby and the location is ideal for visiting the whole island. In the lovely old 20th century villa and

the adjoining annexes, there are flats that accommodate from 2 to 6 people and then double, triple and family rooms in the Hotel. The flats and the rooms are air-conditioned and all have independent entrances, private bathroom, satellite tv, telephone, WiFi, remote-controlled parking space, terrace or garden with table and chairs. There is a pleasant Snack-Bar for breakfasts, salads or sandwiches in the garden under the palm tree or the pine, and aperitifs to enjoy at sunset with wonderful views of the Gulf of Portoferraio. Special agreements with all the ferry companies, bathing establishments, boat, car, scooter and bike hire.

Umgeben von Pinien und Palme liegt das Hotel Villa Mare im kleinen Ort Bagnaia, nur 50 Meter vom öffentlichen Kieselstrand entfernt. Die Anlage bietet komfortable Unterkunftsmöglichkeiten für einen erholsamen Aufenthalt. In direkter Nähe befinden sich ein Minimarkt, ein Bazar, Restaurants und Pizzerien. Die Lage ist ideal, um die gesamte Insel Elba zu erkunden. In der historischen Villa aus dem frühen 20. Jahrhundert sowie in den angrenzenden Nebengebäuden wurden Apartments mit Küche für 2 bis 6 Personen sowie Hotelzimmer (Doppel-, Dreibett- und Familienzimmer) eingerichtet. Alle Unterkünfte verfügen über Klimaanlage, einen separaten Eingang, ein eigenes Bad, SAT-TV, Telefon, WLAN, einen reservierten Parkplatz mit Fernbedienung sowie eine Terrasse oder einen Garten mit Sitzgelegenheiten. In der Snack-Bar-im Garten wird das Frühstück serviert, so auch Salate, Sandwiches und Aperitifs – mit Blick auf den Golf von Portoferraio, besonders stimmungsvoll bei Sonnenuntergang. Das Hotel kooperiert mit allen Fährgesellschaften sowie mit den Strandbädern und Anbietern für den Verleih von Booten, Autos, Motorrollern und Fahrrädern.

